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刚果（金）消息当地时
间 10 月 6 日，由三公司和
电务公司参建的布桑加水
电站正式发电运行。刚果
（金）总统齐塞克迪出席典
礼并剪彩。

齐塞克迪总统在中国
驻刚果（金）大使赵斌等陪
同下，参加了隆重的剪彩
仪式。随后，参观了布桑
加水电站引水大坝、发电
机房等区域，对水电站现
代化的设备、先进的技术
和运维能力给予了高度肯
定。在中控室内，齐塞克
迪总统亲自按下发电机组

运行总按钮，发电机组叶
轮旋转，发电机指示灯亮
起，标志着布桑加水电站
正式投运发电。

布桑加水电站是中刚
两国“一揽子”互利合作项
目的重要组成部分，项目
总投资 6.56 亿美元，库区
蓄水量13亿立方米，总装
机容量240兆瓦；电站大坝
为碾压混凝土双曲拱坝，
坝高141.5米，规模目前位
居世界前列，是刚果（金）
大加丹加地区60多年来首
个大型能源类基础设施项
目。

布桑加水电站4台机
组全部投运发电后，平均
年发电量可达 13.2 亿度，
约占刚果（金）全国电量的
十分之一，将弥补刚果(金)
国家电力缺口，对卢阿拉
巴省矿山企业用电起到有
力的保障作用，显著提高
该国矿山产能，特别是阴
极铜深加工能力，大力促
进当地工业及经济社会发
展；剩余电能投入民用后
将进一步改善当地居民用
电紧张局面，提升人民生
活水平。

（电务公司 韩珂）

刚果(金)布桑加水电站正式发电运行

埃塞俄比亚消息 10
月 9 日至 11 日，中铁七局
党委书记、董事长王珂平，
外部董事郭民龙，监事会
主席李宁一行到中铁七局
海外公司埃塞俄比亚地区
开展调研。

调研组先后察看了埃
塞俄比亚 56 公里高速项
目以及法院大楼项目现场
施工情况，对工程质量、精
神面貌、属地化建设等方
面给予了肯定。

随后调研组组织召开
了调研座谈会，听取了地
区在业务发展、风险防控、
干部队伍、党建融合等方
面工作的汇报。调研组成
员与海外公司与会人员就
海外发展模式、区域经营
管理、企业文化精神、干部
人才成长、关心关爱员工
等方面进行了充分的交
流，针对进一步加强安全

质量管理、风险防控等方
面工作提出了指导性的管
理建议。

王珂平首先介绍了此
次调研的背景，并对坚守
在海外一线的员工表示感
谢。他进一步指出，回顾
过去，海外公司不断创造
新的辉煌，为中铁七局又
好又快发展作出了突出贡
献；着眼当前，海外干部员
工肩负的使命艰巨而光
荣；放眼未来，海外公司干
部员工责任重大，前景光
明。王珂平针对下一步海
外发展提出八点要求：一
是坚定不移地实施高质量
经营战略；二是坚定不移
地实施高质量管理战略；
三是坚定不移地实施高质
量干部人才战略；四是坚
定不移地实施高质量党建
引领战略；五是坚定不移
地实施高质量关心关爱战

略；六是坚
定不移地
实施高质
量探索创
新战略；七
是坚定不
移地实施
高质量典
型引路战
略；八是坚
定不移地
实施高质
量风险防
控战略。

中 铁
七局相关
部门负责
人、海外公
司及埃塞
地区相关
负责人陪
同调研。
（海 外 公
司 王博）

坦桑尼亚消息 10 月
12日至16日，中铁七局党
委书记、董事长王珂平，
中铁七局外部董事郭民
龙，监事会主席李宁一行
到中铁七局海外公司坦
桑尼亚地区开展调研。

调研组先后察看了
坦桑尼亚称重站项目、坦
桑尼亚贸易公司展示厅
及中心库等现场，对在海
外公司在坦二十年的坚
守、多元发展、人文关怀
等方面给予了肯定。随
后调研组组织召开了调
研座谈会，先后听取了乌
干达、赞比亚、坦桑尼亚、
刚果（金）等东南部非洲
各地区的汇报，重点对传
统基建、矿业领域、多元

业务、人才梯队、党建融
合等方面进行了充分的
交流，针对如何做实做大
做优海外、在区域布局、
产业布局等方面工作提
出了指导性的管理建议。

王珂平指出，海外公
司是七局亮丽的名片、发
展的重要支撑；七局海外
是中铁海外的有生力量，
拓展的先进典范。海外
公司拥有坚定的信念、清
晰的思路、为国的情怀、
吃苦耐劳的员工、坚强有
力的班子、始终坚守的优
良传统。针对下一步海
外发展王珂平提出“十个
务必”的明确要求：一是
务必进一步坚定做强做
大海外的信心；二是务必

进一步坚定做优基建主
业的决心；三是务必进一
步探索相关多元的新业
态；四是务必进一步做
实、做熟、做透重点区域；
五是务必进一步推进品
牌建设战略；六是务必进
一步发挥国有企业的政
治优势；七是务必进一步
做实关心关爱员工工程；
八是务必进一步实现企
业进步、干部成长的协调
发展；九是务必进一步构
筑又好又快发展的新平
台；十是务必紧紧抓住转
瞬即逝的难得机遇。

中铁七局相关部门
负责人、海外公司及相关
地区负责人参与调研。

（海外公司 王博）
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汉 消 息
10 月 10
日，中铁
七 局 总
经 理 师
建 军 在
武 汉 市
新 洲 区
与 新 洲
区 区 委
副书记、
区 长 舒
基 元 举
行会谈，
双 方 就
推 动 企
地 优 势
互补、开
展 多 领
域 合 作

进行深入交流。
师建军简要介绍了中

铁七局历史沿革、发展现
状和在武汉各子分公司情
况，对新洲区委、区政府长
久以来给予中铁七局的关
心和支持表示感谢。他表
示，新洲区经济增长迅速、
发展前景广阔、营商环境
优越，双方具有良好的合
作前景。中铁七局将充分
发挥央企综合优势，以务
实举措推动双方在基础设
施和城市更新项目等多领
域开展深入合作，为新洲
区高质量发展贡献力量。

舒基元代表区委、区
政府对师建军一行的到来
表示欢迎，重点介绍了新
洲区近年来发展情况。他
表示，中铁七局在武汉有

多个子分公司，具有丰富
的属地企业资源优势和央
企综合优势，非常欢迎中
铁七局参与新洲区建设，
期待双方进一步加强业务
对接，推动各项合作持续
走深走实，共同为新洲区
经济社会发展作出更大贡
献。

新洲区区委常委、常
务副区长李先勇，区政府
办、发改局、自然资源和规
划局、住建局等有关负责
同志，中铁七局副总经理、
湖北指挥部党工委书记、
指挥长袁壮丽，湖北指挥
部、武汉公司相关负责同
志参加会议。

（湖北指挥部 王侃）
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10月13日，随着江门市银洲湖高速公路下沙河大桥左幅中跨合龙段的顺利浇
筑，下沙河大桥正式实现双幅合龙。至此中铁七局银洲湖高速公路TJ04标项目经
理部挂篮悬臂现浇施工全部完成。这是江门市银洲湖高速公路全线首个完成挂
篮悬臂现浇任务的施工单位，为早日实现交付通车奠定了坚实基础。（广州公司 张
戈摄影报道）

10 月 11 日，经西安
市住房和城乡建设局核
发，西安公司顺利取得

“市政公用工程施工总承
包一级资质”，市政总承
包资质的成功升级，为西
安公司进一步优化产业
结构、迎来全领域发展创
造了更广阔空间，提升了
公司在基础设施领域的
核心竞争力和综合施工

实力，为西安公司“跨越
发展”和“转型升级”注入
了新动力。

（西安公司 邢光昌）
近日，江苏省首届绿

色低碳建筑国际博览会
在南京国际博览中心盛
大举行，重点展示国内外
绿色低碳建筑、城乡绿色
低碳发展实践、智能建造
与新型建筑工业化、美丽
宜居城市等领域的最新
技术成果，100 多家国内
外知名企业参展。中铁
七局作为参展的央企之

一，向外界呈现了南京公
司以科技赋能建筑业转
型升级、推动高质量发展
的重要成就。（南京公司
李浩浩）

当地时间10月16日，
中 铁 矿 建 联 合 体 刚 果
（金）庞比项目 PN 采场
1350 平台 4.5 万 m3 岩石
成功起爆，至此，该项目
本年度爆破工程量突破
500万m3大关，为保障矿
石 供 应 打 下 了 坚 实 基
础。。（海外公司 王晓旭
陈菂）

综合信息 10 月 18
日，中铁七局总经理师建
军一行在山西地区开展
商务活动，与地方政府就
充分发挥各方优势、加强
多领域合作进行深入交
流，取得广泛共识。

师建军拜会高平市
委书记原健，双方就工程
项目建设合作进行了深
入交流。师建军简要介
绍了中铁七局总体发展、
战略布局以及项目建设
情况，对高平市委市政府
长期以来给予的关心和
支持表示感谢。他指出，
中铁七局将充分发挥央
企综合优势，确保在建项
目安全优质高效完成，希
望双方进一步加强沟通
对接，创新合作模式，共
同推动高平市经济社会
高质量发展。原健对师

建军一行的到访表示热
烈欢迎，重点介绍了高平
市一批重大项目进展情
况。他表示，中铁七局作
为建筑型央企，专业实力
突出、综合优势显著，特
别是圆满完成太焦抢险
任务，彰显了央企责任担
当。希望双方进一步深
化对接交流，拓展合作领
域，携手共促高质量发
展。

师建军拜会泽州县
委书记张军，双方就进一
步加强多领域合作进行
深入交流。师建军简要
介绍了中铁七局历史沿
革、业务领域、生产经营
等情况，对泽州县一直以
来给予的支持帮助表示
感谢。他表示，丹河新城
发展充满活力、潜力巨
大，中铁七局愿充分发挥

自身专业优势、产业优
势、资源优势，积极参与
丹河新城基础设施建设，
为泽州县高质量发展作
出更大贡献。张军对师
建军一行到访表示热烈
欢迎，充分肯定了中铁七
局在丹河新城建设中作
出的突出贡献。他表示，
希望中铁七局一如既往
地支持丹河新城建设，进
一步挖掘合作深度、拓宽
合作广度，实现更高质量
互利共赢。

高平市委常委、市委
办公室主任张涛，发改局
等有关单位负责人，泽州
县副县长韩建英，中铁七
局华北指挥部、郑州公
司、西安公司有关负责同
志参加座谈。

（西安公司邢光昌
郑州公司李齐）
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